

35° ANIVERSARIO DEL ASESINATO DEL CABO JUAN CONTRERAS

1. [A manera de prólogo](#)
2. [Efemérides](#)
3. [Noticias del Liceo](#)
4. [Noticias del Centro](#)
5. [Actualidad](#)
6. [Variedades](#)
7. [Consejos Útiles](#)
8. [Colaboraciones](#)
9. [Galería de Imágenes](#)
10. [Calendario de Actividades](#)
11. [Contactos Liceanos](#)
12. [Bolsa de Trabajo y de Servicios](#)
13. [Nuestra base de datos](#)
14. [Links](#)

\* [PAC075.pdf](#): este documento completo versión pdf.

=====

1. [A manera de prólogo](#)

El fin de semana pasado (10/11) tuvimos la oportunidad de asistir a la ceremonia del 60° aniversario e inauguración de las nuevas instalaciones del Liceo Militar General Belgrano en la ciudad de Santa Fe, invitados por el Centro de Ex Cadetes. Fue una grata experiencia, no exenta de cierto grado de “envidia” por las excelentes instalaciones y el consistente soporte que el Liceo recibe de las autoridades de la fuerza. Presenciar el desfile de chicos desde Jardín de Infantes y la entrega de premios a los cadetes que cursaron íntegramente sus estudios en el Liceo –desde Jardín hasta 5° año- nos señaló un norte a seguir, no importa cuales sean las condiciones contra las que debamos debatirnos.

Concluido el vino de honor, se realizó un nuevo encuentro de las asociaciones de ex cadetes y graduados de todos los liceos militares. En esta oportunidad asistieron representantes de todos los Liceos, a excepción del Liceo Militar General Espejo (Mendoza) y del Liceo Militar General Roca (Comodoro Rivadavia). Por la noche fuimos agasajados con una cena por el Centro de Ex Cadetes anfitrión.

El Jueves 15 se realizó en nuestro Liceo el tradicional Teatro y Cena de Camaradería. Al margen de la situación precaria de nuestras provisionales instalaciones, los cadetes hicieron un gran trabajo, superando con ingenio y creatividad las limitaciones del medio. Fue un Teatro distinto, con buen aprovechamiento del medio tecnológico, y que probablemente marque un punto de inflexión en el estilo que a futuro siga este evento. No menor fue el impacto del primer sketch, donde un grupo de cadetes se enfrentó a un grupo de “alumnos” en un scrum, en el que por supuesto los arrollaron,

dejando el mensaje de que nuestro espíritu no depende de las características del lugar físico donde podamos estar coyunturalmente.

«Cuando el camino se hace duro, solo los duros siguen caminando».

John Fitzgerald Kennedy (Brookline, Massachusetts, 29/05/1917 – Dallas, Texas, 22/11/1963). 35° presidente de los Estados Unidos (1961/1963) y el primero católico.

=====

## 2. Efemérides

### DICIEMBRE

Deriva del latín "december", por ser el décimo mes del antiguo calendario romano. Este mes tiene 31 días.

01

1913: Se inaugura el primer subterráneo de Buenos Aires, la Línea A.

1959: Doce naciones, entre ellas la República Argentina, firman en Washington (EE.UU.) el Tratado Antártico.

1990: Gran Bretaña deja de ser una Nación insular al unirse las dos secciones en servicio del túnel del Canal de la Mancha.

02

1903: La corbeta "Uruguay" arriba a Buenos Aires trayendo a su bordo a la expedición sueca y a los naufragos del buque "Antarctic".

03

1956: Día del Médico, en América.

1983: Día Internacional de las personas con Discapacidad, establecido por la ONU.

04

- Día de la Publicidad.

1910: Se inaugura la Basílica Nacional de Nuestra Señora de Luján en la provincia de Buenos Aires.

1956: Se crea el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA).

1974: Son asesinados por la organización terrorista ERP el Capitán del Ejército D. Humberto A. Viola y su hija de tres años.

05

1901: Nace en Chicago, Illinois, Walter Elias Disney, dibujante y empresario estadounidense.

1933: Abolición en EE.UU. de la llamada "Ley Seca".

06

1868: Nace en Rosario (Santa Fe) Lisandro de la Torre, fundador del Partido Demócrata Progresista.

1880: Decreto por el que Buenos Aires será en adelante la capital de la República Argentina.

07

1941: Los japoneses atacan a la flota norteamericana en Pearl Harbor, lo que motiva el ingreso de los EEUU en la II Guerra Mundial.

1990: Se crea la Universidad Adventista del Plata.

08

1854: Día de la Inmaculada Concepción de la Virgen María.

1863: Se funda la FIFA (Federación Internacional del Fútbol Asociado).  
1991: Fin de la Unión Soviética: Boris Yeltsin, con sus pares de Ucrania y Bielorrusia forman la Comunidad de estados Independientes.  
2002: Las Leonas campeonas del mundo en el mundial de Hockey sobre césped Australia 2002.

10

- Día de la Sanidad Argentina.

1948: La Asamblea General de las Naciones Unidas proclama la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

1970: Luis Leloir recibe el premio Nobel de Química.

1984: El argentino César Milstein y el alemán G. J. Kohler comparten el Nobel de Medicina.

11

- Día del Reservista.

1977: Día Nacional del Tango. Se festeja en conmemoración a las fechas de nacimiento de Carlos Gardel y de Julio De Caro.

12

- Nuestra Señora de Guadalupe - Patrona de América.

1913: Nace en Oakville, Alabama, Jesse Owens, atleta estadounidense considerado como uno de los mejores de todos los tiempos.

1968: Nicolino Locche vence en Tokyo a Paul Fuyi y gana el título mundial de los welter juniors.

13

1828: Por orden de Juan Lavalle, es fusilado en Navarro (Buenos Aires) el militar y gobernador de la provincia de Buenos Aires Manuel Dorrego.

1907: Día del petróleo. Se descubre petróleo en Comodoro Rivadavia (Chubut) en forma casual, al perforar en busca de agua potable.

1947: Un avión naval al mando del Contraalmirante Gregorio Portillo cruza el Círculo Polar Antártico en un vuelo sin etapas.

1950: Creación de la Base Naval Ushuaia.

14

1911: El explorador noruego Roald Amundsen llega -por primera vez en la historia- al Polo Sur.

1956: Comienza a funcionar la Universidad del Nordeste.

15

- Día del Dador Voluntario de Sangre.

1944: Sobre el Canal de la Mancha se pierde el avión que transportaba a Glenn Miller, director de jazz, arreglista y trombonista estadounidense.

1976: La organización terrorista Montmoeros produce un atentado en la Subsecretaría de Planeamiento del Ministerio de Defensa que causa 14 muertos y 20 heridos.

1978: Se afirma el pabellón en el rompehielos Almirante Irizar.

1995: Nace el euro, como moneda de la Unión Europea.

16

1770: Nace en Bonn el compositor alemán Ludwig Von Beethoven.

1773: The Boston Tea Party: los colonos arrojan al mar un cargamento de te ante la imposición de una gabela por parte del gobierno inglés.

1904: Se crea el Instituto Nacional del Profesorado Secundario.

1958: Se afirma el pabellón en la fragata Piedra Buena construida en el Astillero Río Santiago.

1974: En la ciudad de Posadas, Misiones, se crea el Liceo Naval Militar Almirante Storni.

17

- Día del Contador.

1878: A bordo de la corbeta Uruguay se recibe en Santa Cruz la primera promoción de la Escuela Naval Militar.

1939: La flotilla inglesa del Atlántico Sur destruye frente a Punta del Este al acorazado de bolsillo alemán Admiral Graf Von Spee.

18

2000: Día Internacional del Migrante.

19

1935: Nace en Colonia Baranda -Chaco- Luis Landriscina, humorista argentino.

1973: Se pone en funcionamiento la primera turbina del complejo hidroeléctrico El Chocón.

20

1972: Comienza a funcionar la Universidad Nacional de Luján.

1994: México devalúa el peso y se desata el "Efecto Tequila" en todas las economías de América Latina.

2001: El presidente argentino Fernando de la Rúa renuncia bajo la presión popular después de dos días de enfrentamientos que causaron 30 muertos.

21

- Solsticio de diciembre, comienza el verano en el Hemisferio Sur, es el día más largo del año.

- Día del Radioaficionado.

1990: Se crea la Universidad de Palermo de la Ciudad de Buenos Aires.

1991: La URSS deja formalmente de existir. Once de las doce repúblicas que quedaban acuerdan crear la Comunidad de Estados Independientes (CEI).

22

1959: Se crea la Universidad Nacional de Mendoza.

1977: Es asesinado por la organización terrorista ERP el profesor de la Facultad de Derecho de la UBA y periodista, Dr. Carlos Alberto Sacheri.

1980: Se afirma el pabellón en el transporte Isla de los Estados.

23

1975: Intento frustrado de copamiento del Batallón de Arsenales 601 del Ejército, en Monte Chingolo, por la organización terrorista ERP.

24

- Noche Buena, Vigilia de la Natividad de Nuestro Señor Jesucristo.

1167: Nace en Oxford, Inglaterra, Juan Sin Tierra, rey entre 1199 y 1216, famoso por firmar la Carta Magna.

1962: Se suprime el servicio de tranvías en Buenos Aires.

25

- Navidad

1873: Nace en Atilas, departamento Rivadavia -La Rioja- Rosario Vera Peñaloza, destacada educadora argentina y promotora de los jardines de infantes.

26

1792: Nace en Londres Charles Babbage, inventor y matemático británico que diseñó y construyó máquinas de cálculo basándose en principios que se adelantaron al moderno ordenador o computadora electrónica.

2004: Uno de los terremotos más potentes en la historia provoca una serie de tsunamis en Sri Lanka, Indonesia, India, Tailandia, Malasia, las Maldivas y Bangladesh.

27

1822: Nace en Dole el químico y biólogo francés Luis Pasteur, fundador de la microbiología.

1945: Se crea el Fondo Monetario Internacional.

28

- Día de los Santos Inocentes.

1946: Se crea el Liceo Naval Militar Almirante Brown.

1972: Es asesinado por la organización terrorista ERP el Contraalmirante (RE) Emilio Rodolfo Berisso.

29

1779: Don Manuel de Basavilbaso compra 300 varas frente al río, terreno que hoy ocupa la residencia presidencial de Olivos, en Argentina.

1869: Se funda el Observatorio Astronómico de Córdoba, Argentina.

30

- Día de La Sagrada Familia.

1958: Se incorpora a la Armada Argentina el portaaviones Independencia.

2004: Un incendio en la discoteca República de Cromagnón de Buenos Aires provoca la muerte de 192 personas y más de 800 heridos.

31

1878: Nace en Salto, Uruguay, el notable cuentista uruguayo Horacio Silvestre Quiroga.

1946: El presidente de los EE.UU., Harry Truman anuncia oficialmente el cese de hostilidades en la segunda guerra mundial.

1969: Último día de la vigencia de los pesos moneda nacional, reemplazados al día siguiente por los pesos ley 18.188 .

Efemérides completas y en mayor detalle en [www.cglnm.com.ar](http://www.cglnm.com.ar).

\* [Efemerides075.txt](#) (36 KB)

=====

### 3. Noticias del Liceo

Seguimos provisoriamente en las instalaciones –mínimamente acondicionadas- del ex Centro Recreativo Bouchard, en Vicente Lopez. La situación no es sencilla ni mucho menos cómoda, pero se sigue trabajando sin pausa para superar este difícil momento. Los mayores esfuerzos están dirigidos en este momento a subsanar los inconvenientes edilicios y apurar –dentro de lo que está a nuestro alcance- el comienzo de las obras definitivas.

=====

### 4. Noticias del Centro

CENA DE PROMOCIONES

Se encuentran en Secretaría las muestras de las fotos de la Cena de Promociones realizada el 18/10/07.

-----

#### TEATRO

El jueves 22 de noviembre a las 20 hs se concretará en el Sollado 3 de la Fragata Sarmiento el espectáculo:

Guillermo Brown

Desde Foxford a Filadelfia, desde el Atlántico al Rhin,  
desde el Támesis al Plata, desde el Cabo de Hornos a las Galápagos,  
desde el Río Guayras a las Antillas.

Adaptación teatral realizada por Guillermo Wehmann (9º Prom.) del libro de Marcos Aguinis "El Combate Perpetuo". Erika Wallner hace de Elizabeth Brown y Carlos Delfino será el relator.

La entrada es libre y gratuita.

-----

#### PILETA

El día sábado 24 de noviembre dará comienzo la temporada de pileta (supeditado a las condiciones climáticas), solamente los fines de semana. A partir del martes 18 de diciembre estará abierta de martes a domingo. Los aranceles se fijarán durante la próxima semana.

-----

#### OLIMPIADAS 2007:

Se realizarán los días 1º y 2 de diciembre de 2007. Participá con tu familia. Consultá en "In.olimpiadas@hotmail.com"

-----

#### NAUTICA

Se recuerda a los señores asociados que tengan interés en rendir el examen de timonel o patrón de yate vela motor, que dentro de un mes se tomarán los exámenes correspondientes. Contactarse con la Subcomisión de Náutica.

FELICITACIONES !!! Al "Cumelén" de Gustavo Bernabei por el triunfo obtenido en su serie en el Campeonato North Sail, al "Corsario" de Ricardo Altube y al "O Sole Mio" de Carlos Stopani por su desempeño en la regata del Club del Petróleo y a Charly Berger por su triunfal número vivo en la entrega de premios de la regata del Club del Petróleo.

-----

COLONIA DE VACACIONES KID!VERTIDO

INICIO EL LUNES 17 DE DICIEMBRE

Funcionará a cargo del profesor Diego Reberberger durante los meses de diciembre, enero y febrero, de lunes a viernes de 14:00 hs. a 18:00 hs. para niños de 2 a 12 años. Los interesados contactarse con el profesor al 15-4531-7631 ó al 4713-0999

- - - - -

FIESTA ANUAL DE TENIS

Se realizará el sábado 8 de diciembre a las 20:30 hs. en el quincho del concesionario.

Para reserva de entradas contactarse con:

Raúl Scarpati 15-4422-7126

Raúl Cardoso 15-6335-6510

Viviana Argüero 15-4426-9133

- - - - -

TALLER DE LECTURA

Concluimos nuestros encuentros por este año 2007. En las últimas sesiones hemos trabajado sobre “Emma Zunz” de Jorge Luis Borges, “El beguén” de Angélica Gorodischer, “El extraviado” de Juan Carlso Ghiano, “Encuentro con el traidor” de Augusto Roa Bastos, “La poesía es un arma cargada de futuro” de Gabriel Celaya, “Escritor fracasado” de Roberto Arlt, “La corta vida feliz de Francis Macomber” de Ernest Hemingway, “Día Domingo” de Mario Vargas Llosa y “La fábrica” de Ray Bradbury. El Lunes 12 cerramos este ciclo con un risotto especial preparado por Memo. Ya estamos organizando el ciclo lectivo 2008, sobre el que informaremos oportunamente.

=====

5. Actualidad

EL LICEO MILITAR CELEBRA 60 AÑOS EN SU NUEVA CASA

Diario El Litoral on line - Edición del Sábado 10 de noviembre de 2007

El aniversario encuentra a la institución en un proceso de mudanza desde su actual emplazamiento en Recreo a las instalaciones de avenida Freyre al 2100, pleno corazón de la ciudad.

Corría el año 1947, más precisamente el 10 de noviembre, cuando el presidente Juan Domingo Perón firmaba el decreto que creaba un Liceo Militar en la ciudad de Santa Fe bajo la advocación de General Manuel Belgrano.

Hoy, sesenta años después, la institución celebra no sólo su reconocida trayectoria en la formación de cadetes sino también un sueño hecho realidad: el traslado desde el actual emplazamiento en Recreo Sur al Regimiento 12 de Infantería, cuya mudanza culminará a principios de 2008.

En las instalaciones de avenida Freyre al 2100, nueva casa de la institución, se llevó a cabo esta mañana el acto alusivo al aniversario, del que participaron alumnos, directivos y egresados de las 55 promociones de liceístas.

La máxima autoridad del Liceo Militar, coronel Gustavo Castex, destacó que hoy continúan vigentes las palabras de quien fuera su primer director, el teniente coronel Dalmiro Adaro, cuando éste decía a los cadetes: "Bajo la inspiración del general Belgrano, cada egresado se constituirá en un ciudadano ejemplar en el medio en que actúe".

Señaló que, como en aquel entonces, el Liceo se encuentra realizando el "agradable sacrificio" de educar a los chicos "para que puedan crecer como hombres y mujeres de bien, con una adecuada formación espiritual y moral".

Luego de referirse a los comienzos de la institución, Castex agradeció al gobernador Obeid; al director del diario El Litoral, Gustavo Vittori; y al fallecido ex director del Liceo, coronel Santiago Sánchez Sorondo, por su contribución en la concreción del proyecto de traslado a nuestra ciudad.

"Fueron ellos quienes vieron la necesidad de mudar el Liceo a este lugar estratégico para que pueda crecer a su máxima expresión, brindando, en poco tiempo más, una oferta integral con un campus de primer nivel", indicó.

En agosto pasado, los 335 niños del nivel inicial y EGB del Liceo Militar General Belgrano ocuparon las remozadas instalaciones, previéndose que para 2008, se sumen los 200 jóvenes del nivel medio que aún toman clases en Recreo.

Presentes y desfile

Entre las autoridades, estuvieron presentes el comandante de Educación y Doctrina, Carlos Antonio Estévez; el subsecretario de Emergencias de la provincia, José Bernhardt, en representación del gobernador Jorge Obeid, actualmente fuera del país. Además, asistieron el comandante de la II Brigada Blindada, coronel Jorge Tellado; el senador provincial Juan Carlos Mercier; el intendente de Santa Fe, Martín Balbarrey, entre otros invitados especiales.

La ceremonia comenzó con el tradicional saludo a los cadetes, la entonación del Himno Nacional, y la bendición religiosa.

Se entregaron presentes a los alumnos de 5to. año que transitaban toda su educación en el Liceo, y un cuadro recordatorio a Agustín Adaro, nieto del primer director.

Se descubrieron placas recordatorias y, luego de las palabras alusivas, se realizó el desfile de las promociones que pasaron por el establecimiento. Como cierre, se sirvió un vino de honor.

Los inicios

El populoso barrio Las Flores se vio engalanado el 1° de abril de 1948 con la apertura de los cursos en su nueva institución (emplazada en el ex Hogar Estrada) con una población estudiantil de 150 cadetes provenientes de todo el litoral.

En 1952, egresó la primera promoción de bachilleres y subtenientes de Reserva del arma de Infantería.

A lo largo de su trayectoria, el instituto educativo se consolidaba en todos los aspectos y se constituía en referente de los establecimientos educativos de nivel medio de la zona.

Al comenzar el año 1979, se trasladó a la localidad de Recreo en busca de mayor espacio verde, comodidad en alojamientos y moderna infraestructura escolar para no abandonar la excelencia alcanzada.

La constante actualización y transformación de las Fuerzas Armadas, asignaron un nuevo rol a los Liceos Militares, y a partir de 1993, esta institución santafesina se insertó en la estructura, formalidades y tradiciones del Arma de Caballería, para

comenzar a ser la única fuente de reclutamiento de Oficiales de Reserva de esa arma del Ejército Argentino.

La realidad social del momento hizo que se incorporara al establecimiento el alumno externo (medio pupilo), permitiendo a los radicados en la zona cercana al Liceo, la posibilidad de regresar junto a su familia al finalizar las actividades de la tarde.

El año 1995 marcó la inserción definitiva de la mujer en todos los estamentos del Ejército Argentino al ingresar a 1er. año la primera promoción femenina, que comparte las mismas actividades que el resto de los cadetes. Con la ex Ley Federal de Educación se comenzaron a ver, por los patios y aulas, a niños de 3 años en adelante.

Vuelta a casa.

En abril de 1998 se firmó un acuerdo de intención con el gobierno de la provincia para el traslado del Liceo General Manuel Belgrano al ex Regimiento 12 de Infantería de avenida Freyre. Recién nueve años después, luego de marchas y contramarchas, el proyecto -del que fue mentor el fallecido coronel Santiago Sánchez Sorondo- está siendo cumplido. El grado de avance de la obra de refacción y readecuación es del 40 %.

Cerca de 10 mil cadetes pasaron por las aulas del Liceo y más de 4.000 se graduaron. El 80 % obtuvo un título universitario, y ocupó funciones de relevancia en los planos profesionales, políticos, artísticos y dentro del Ejército Argentino.

- - - - -

#### LO MEJOR DE "NOTICIAS LOCAS"

Artista se injerta una oreja en su brazo

Un chipriota hizo que le injertaran una oreja en su antebrazo izquierdo como una manifestación artística, pero recibió toda clase de críticas por su inusual propuesta.

Comienza batalla legal por la custodia de una pierna amputada

Un individuo que perdió su pierna durante una amputación comenzó una batalla legal para recuperarla luego de darse cuenta de que quien la adquirió, durante un remate, planea usarla como atracción para Halloween.

El partido de fútbol más largo de la historia

El partido de fútbol más largo duró 46 horas y se jugó en la ciudad bonaerense de Necochea. Participaron 1320 jugadores y dos árbitros. Toda la ciudad hizo fuerza para poder ingresar al libro Guinness de los Récords.

Dígale adiós a los embotellamientos con el auto volador

Una compañía estadounidense creó un automóvil capaz de volar, que con tan sólo apretar un botón guarda sus neumáticos y despliega alas, ideales para abandonar los embotellamientos de la ciudad y elevarnos a la tranquilidad del cielo por "sólo" 148.000 dólares.

[www.periodismo.com](http://www.periodismo.com)

=====

#### 6. Variedades

«Cuando oigo que un hombre tiene el hábito de la lectura, estoy predispuesto a pensar bien de él».

Nicolás Remigio Aurelio Avellaneda (San Miguel de Tucumán, Argentina; 1 de octubre de 1837 - alta mar; 25 de noviembre de 1885), abogado, periodista y político argentino. Presidente de Argentina entre 1874 y 1880. Políticamente opuesto a las aspiraciones autonomistas de la provincia de Buenos Aires, asumió la presidencia en medio de acusaciones de fraude y enfrentando un alzamiento de Bartolomé Mitre que sofocó en pocos meses. En 1880, tras resolver un nuevo levantamiento de Carlos Tejedor, el Congreso aprobó, a instancias suyas, la federalización de la Ciudad de Buenos Aires. Dos leyes importantes que llevan su nombre son la de Inmigración, aprobada bajo su mandato, que facilitó la radicación en el país de millones de europeos, y la de Universidades (1885), que da cierta autonomía a esos centros educativos y que constituye uno de los antecedentes de la Reforma Universitaria de 1918. Nicolás Avellaneda también manifestó una natural inclinación hacia la literatura. Su producción literaria, en la que se encuentran reunidos —entre otros trabajos— sus discursos presidenciales, está agrupada con el título Escritos literarios.

- - - - -

#### ADOLF HITLER ESTÁ VIVO

Chone, un pueblo de 20.000 habitantes en el interior de Ecuador donde sus habitantes tienen los nombres más increíbles del planeta: Alí Babá, Burger King, Vick Vaporup, Alka Seltzer, Lincoln Stalin. La colonización española no llegó hasta allí. En España, en cambio, hay apellidos que te marcan la vida.

\* [Adolf Hitler esta vivo.pdf](#) (3 pág.)

- - - - -

#### DECISIONES BUROCRÁTICAS O CIUDADANAS

Se menciona que en Japón, cuando se diseña una plaza, no se fijan los caminos. Se deja que el público la transite y establezca los senderos.

Después se trazan las veredas y los jardines, siguiendo los senderos.

En Argentina, el funcionario proyecta la plaza, las veredas y los jardines. Después tiene que poner defensas para que la gente camine por las veredas y no haga senderos en los jardines.

Son dos culturas: respetar la decisión ciudadana natural o imponer al ciudadano la decisión del funcionario, que en general comete errores, menores o mayores, porque no puede saber cual es la solución que prefiere el gran público.

La preeminencia de la voluntad del funcionario sobre la conveniencia o decisión de la ciudadanía es una constante en nuestra patria. El ejemplo dominante es el del Ministerio de Planificación nacional, cuyas decisiones están tomadas no pensando en lo que requiere el país, sino en el rédito político electoral y por lo que se lee en los diarios, por los beneficios que genera la corrupción.

Esa burocracia deformada, es funesta.

Dr. Marcelo J. Castro Corbat

- - - - -

HACEN FALTA PUMAS EN LA POLITICA – remitido por Juan Ratcliffe (XX)

Cuando uno se sienta frente al televisor y ve a esa treintena de argentinos salir al campo de juego del Mundial de Rugby que se desarrolla en Francia, admira el valor, el coraje y el espíritu ganador de esos hombres que llevan con orgullo en su camiseta los colores celeste y blanco que la identifican con nuestra bandera.

La mayoría de ellos son profesionales y juegan en clubes de países desarrollados, como Francia e Inglaterra, y otros son casi jugadores amateurs que militan en humildes y sufridos equipos de rugby de nuestro país. Unos están en la elite máxima de ese deporte, con elevados ingresos en euros o dólares por sus contratos, con toda una avanzada organización e infraestructura a su servicio. Unos pocos juegan en clubes nacionales como Hindú, CASI, Newman o Alumni, con todas las limitaciones económicas e institucionales que sufren esas entidades sin fines de lucro. Pero allí en Francia, son todos iguales; no hay reyes ni príncipes...solo compañeros..solo jugadores.

Seguramente no todos comparten los mismos gustos e ideas, tanto en su actitud personal como en sus preferencias políticas, pero cuando salen a la cancha no hay peronistas, ni radicales, ni socialistas, ni de derecha ni de izquierda...Simplemente hay un objetivo común a todos ellos, defender con honor los colores argentinos y, si es posible, GANAR cada encuentro, o dejar el alma sobre el césped aún en la derrota.

Los "PUMAS" son un EQUIPO. Quince hombres que comparten su pasión, esfuerzo, sacrificio y solidaridad dentro de la cancha y otros quince que sentados en el banco de suplentes, alientan a sus compañeros sin envidias, sin egoísmos y sin resentimientos por no tener contacto con esa "ovalada" que aman y desean tener entre sus manos.

La dirigencia política debería mirarse en el espejo de esos "Pumas" para que toda la sociedad argentina termine obteniendo el triunfo más importante y valioso de su historia, el despegue definitivo hacia un destino de progreso y de grandeza. Pero esto es simplemente una utopía, porque la humildad de los Pumas, su sentido de equipo, y la solidaridad de cada uno de ellos para con el resto, se contraponen a la soberbia de los políticos, a su individualismo unipersonal y a la indiferencia para con aquellos para quienes deberían gobernar.

Los Pumas, algunos muy jóvenes y otros que ya pasaron largamente los 30; salen a la cancha con el inmenso ORGULLO de ser argentinos; con esa camiseta celeste y blanca pegada a la piel. Si hasta uno se llena de emoción de verlos abrazados en el centro de la cancha, y observando como los ojos de esos grandotes corpulentos se humedecen cuando con toda la fuerza de sus voces entonan el Himno Nacional sintiendo verdaderamente a su Patria, en su mente, en su corazón y en su alma.

Personalmente nunca he visto a dirigentes políticos emocionarse demasiado escuchando y entonando el Himno en aburridos actos oficiales, y mucho menos los he visto cantarlo con voz firme, apenas un murmullo, simplemente como un mero compromiso. Después si, llegan los discursos, encendidos y altisonantes. Las arengas despectivas, la agresión constante.

Señores políticos: No dejen de ver el próximo domingo a ese puñado de hombres que saldrán a la cancha a jugar contra Escocia. Ellos y no ustedes son los que representan el espíritu patriótico y el sentir nacional de todos los argentinos. No dejen de verlos, tal vez se contagien y aprendan a convertirse en un EQUIPO, para que todos juntos, finalmente, GANEMOS algún día.

- - - - -

## GLOSARIO

- Acezar: Jadear.
- Albarda: Pieza principal del aparejo de las caballerías de carga, que se compone de dos almohadas rellenas de paja.
- Almorrana: Dilatación de las venas en la extremidad del recto o en el exterior del ano.
- Bacante: Mujer que participaba en las bacanales.
- Brulote: Dicho ofensivo, palabrota.
- Cáfila: Conjunto de gentes, animales o cosas en movimiento, unas tras otras.
- Cárdena: De color morado.
- Engolado: Fatuo, engreído, altanero.
- Enjalbegar: Blanquear las paredes con cal, yeso o tierra blanca.
- Epatar: Asombrar, deslumbrar, maravillar.
- Feérico: De las hadas o relativo a ellas.
- Feraz: Se dice de la tierra muy fértil.
- Galerna: Viento fuerte y frío del noroeste.
- Hogaño: En esta época.
- Manflorita: Se dice del hombre afeminado.
- Ritornelo: Fragmento musical que precede o se interpreta después de un trozo cantado.

=====

### 7. Consejos Útiles

NO APAGUE SU CELULAR – remitido por Gerardo Starke (XIII)

Ya es demasiado conocida la extorsión telefónica según la cual alguien llama diciendo que ha secuestrado a un pariente y para liberarlo hay que pagar una suma en efectivo. Esto acaba de ser remodelado, actualizado, ya que la prensa anduvo divulgando como reaccionar ante ello. Ahora los bandidos están llamando a los celulares anunciando que fue detectado un clon del aparato:

Así dicen: - Hola, somos de ( Movistar, Personal, Cti ... ), lamentablemente le informamos que su celular fue clonado. Por eso le pedimos apagar su celular por una hora. Los que reciben este llamado, apagan inmediatamente su celular creyendo en el excelente servicio de la concesionaria del servicio telefónico. En la siguiente hora los bandidos se dedican a extorsionar a la familia de la persona llamada. Telefonean a la casa y practican la extorsión del secuestro. Quien recibe la llamada inmediatamente corre a llamar el celular de la persona supuestamente secuestrada y escucha el mensaje: ' El numero que Ud. llama se encuentra apagado o fuera del área de cobertura. ' De ahí en adelante toda familia entra en pánico total.

=====

### 8. Colaboraciones

GACETILLA NEGRA NRO. 64 – por César König (XXIX)

Y la epopeya fue.

No sabían los tres hermanos que un par de décadas después serían protagonistas de semejante historia.

Allí, en las escalinatas del Centro de Egresados los dos mayores empujaban al menor, que se recuperaba de una operación por un tumor en la pierna. Caía el personaje, quejándose ante sus hermanos que, sin saberlo, lo iban preparando para la hazaña. Como suele ocurrir seguido en familias numerosas, con padres generosos en el don de la vida.

Así comenzó a gestarse la personalidad de un gladiador de mil batallas.

Ya muy pequeño se calzó la tricolor. Sus padres no dudaron y lo alentaron; situación que deberían esmerarse por imitar muchos egresados que envían a sus hijos al SIC, A NEWMAN o similares. Pero no importó el abandono. Dos de aquellos tres hermanos (tranquilamente podrían haber sido los tres), cantaron el himno y bañaron con sangre (no con sudor, como explicaba siempre el futbolero Distéfano), los campos de juego rugbísticos.

Nunca importó si el match era en Club Náutico Zárate o en el Parque de los Príncipes. La cuestión siempre fue dejar la vida en el campo.

Y el resultado quedó a la vista.

El pequeño héroe naval, en todos los partidos del Mundial de Francia vistió la muñequera tricolor. Ni bien terminó el primer partido con Francia recibió una bandera desde la tribuna con la inscripción PURA SANGRE NAVAL. Y dio la vuelta olímpica al campo con el trapo encima. Síntesis cabal que todo lo explica. El Corcho Fernández Lobbe, hace pocos días, en su retorno triunfal de tierra francesa, fue recibido en el club junto a su hermano Nacho como se lo merecen. La gente del rugby naval preparó un emocionante recibimiento.

Todas las divisiones del rugby pudieron saludarlo y sacarse fotos con él.

Todos recibieron su aliento. PURA SANGRE NAVAL es un ejemplo a imitar. Para nuestros jóvenes, y para los mayores, sobre cómo tener un ideal o un proyecto y seguirlo a muerte.

Hasta podría compararse con el proyecto de los Egresados, que contra viento y marea intentan mantener vivo, el LICEO NAVAL MILITAR.

El negro

-----

LA JARRA DE LAS CIEN GUINEAS – por Julio Verstraeten (XL)

Hola Alejandro, una vez mas felicitaciones por todo el trabajo que realizan, creo la cantidad de egresados que asistieron al ultima cena no es casual, felicitaciones nuevamente y gracias por todo el trabajo que realizan.

Te escribo para compartir lo que fué la 32 Copa America en Valencia, que finalmente gano la Sociedad Nautica de Ginebra con Alinghi, desde mi experiencia en el departamento de Operaciones de Regata dentro de la Organización.

Un fuerte y gran Abrazo para todos

Julio Verstraeten 218 XL prom

\* [La Jarra de las Cien Guineas.pdf](#) (4 pág.)

-----

¿PRESIDENTE O PRESIDENTA? – por Horacio Kohen (XV)

Hay muchas palabras con el sufijo “nte” que indudablemente son comunes al género masculino y femenino. Una rápida lectura a la lista siguiente nos puede dar una pauta...

\* [Presidente o presidenta.pdf](#) (3 pág.)

-----

BAJO EL SIGNO DE LA VIOLENCIA - Cartas de lectores de La Nueva Provincia

El sábado 17 se cumple el 35 aniversario de la desaparición física del cabo primero furriel Juan Contreras, caído al oponerse a la toma del armero de la ESMA por las fuerzas insurgentes, al mando del entonces guardiamarina Julio Urien; hoy, en el entorno del poder político.

Los agresores estaban motivados por una pasión ideológica y su objetivo era la toma del poder bajo el imperio de la violencia, en oposición al gobierno de transición del general Lanusse.

Esos días, nefastos para la sociedad argentina, lo diabólico movilizaba sus tentáculos para vivir la guerra más sucia de nuestra sociedad, dando inicio a una de las páginas más tristes de la historia argentina.

Contreras, el concripto Hermindo Luna (5-10-1975 EA), el cabo primero Bruno Rojas y el concripto René Papini (ambos 15-12-75 EA) fueron sólo algunos de los tantos que han caído bajo el signo de la violencia. Ellos vieron truncada su vida en el cumplimiento de su deber. No sabían nada de ideologías ni de ambiciones políticas.

No conocieron el obrar de la justicia en el mundo terrenal, pues tenían estado militar; para ellos no hubo poder político ni Poder Judicial que alzara la voz en su defensa ni fueron alcanzados por la piedad de los derechos humanos; tampoco organizaciones internacionales que salieran en su defensa. Sólo pudieron apelar a la justicia divina, la más importante desde lo espiritual. En mi forma de pensar, desde lo humanitario, adhiero al "Nunca más", a la "Antorcha viviente" en recuerdo de sus seres queridos, pero también quiero ver cumplidos los honores que corresponden a aquellos que entregaron lo más sublime de su ser, su propia existencia, en el cumplimiento del deber. Ellos tenían estado militar, eran seres humanos y no sabían nada de ideologías ni de ambiciones de poder y hoy están sumidos en el más hiriente silencio.

Es de esperar que se haga el debido homenaje a estos seres, también queridos por sus familiares, compañeros de promoción y camaradas de armas. El ritmo vertiginoso de la sociedad, el mutismo desde el propio gobierno y hasta la misma historia son mequinos en su recuerdo.

Oscar Adolfo Orazi - Ingeniero White

-----

HONRAMOS A UN GUERRERO CAÍDO – remitido por Alberto Gianola (XXX)

El 24 de octubre a las 15:44 hs, dejó de estar entre nosotros el Teniente de Fragata Julio Agustín Alonso. Para quienes no lo conocían les quiero contar que el “ruso” como le decían sus amigos y familiares, “yama” (con Y) o “Alo” como le decíamos en la Escuadrilla , o simplemente Agustín, era mas que un nombre, un dato para las

estadísticas, un flash informativo antes de hablar del precio de las papas, o una “tragedia en Punta Indio”...

El Ruso era un Noble Guerrero que entregó su vida por una causa, una causa que cada vez le importa a menos personas. El se estaba adiestrando para ser mejor combatiente, quería estar preparado para cuando la patria así lo exigiera, subirse a su caballo de acero, salir al combate y de ser necesario dar su propia vida para lograr el objetivo que le hayan ordenado. (Obviamente iba a intentar hacer que el enemigo lo haga primero por su patria. Aclaro esto para que nadie piense que se trata de “locos” o “fanáticos”... ya escuché de todo...)

Su muerte para muchos pasó desapercibida, no creo ni quiero que haya sido en vano, es necesario que no sea en vano...

El se fue de este mundo con una sonrisa en el rostro, se los puedo asegurar; yo no lo entendía hasta que los familiares y amigos (a quienes admiro profundamente) me lo explicaron con mucha sencillez al decirme: ...”El ruso murió haciendo lo que quería”... y lo más importante es que a la hora de partir no estaba solo, estaba junto a Dios y la Virgen , se le notaba en la expresión, Alo estaba listo a partir y Dios lo quiso así...

Les pido de todo corazón que honremos su nombre, que no manchemos la noble causa por la que el Ruso entregó su vida, que su muerte no sea en vano y por sobre todo, que lo recordemos como lo que fue, un hombre noble, sencillo, humilde, que sabía valorar las pequeñas cosas de la vida, de gran corazón; y lo más importante, tenía bien en claro para que estaba en este mundo y cual era su objetivo...”un noble guerrero luchando por un ideal”...

-----

#### LA MEDIOCRIDAD EDUCATIVA DE AMÉRICA LATINA – remitido por Enrique Avogadro (XII)

MIAMI.- Una de las cosas que más me impactaron en un viaje reciente a la India fue que, como parte de una creciente competencia por la excelencia educativa, los niños deben someterse a rigurosos exámenes de ingreso a partir del jardín de infantes.

¡Qué diferencia con lo que está sucediendo en América latina!, pensé.

En muchos países de la región hay tan poco énfasis en la calidad de la educación que uno puede ir desde el jardín de infantes hasta la grandes universidades -como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) o la Universidad de Buenos Aires (UBA)- sin jamás haber tenido que aprobar un examen de admisión.

El contraste entre las exigencias a los estudiantes en la India y en América latina me vino a la mente mientras leía un nuevo reporte del Banco Mundial sobre la calidad de la educación en los países latinoamericanos. El informe es la crítica más devastadora sobre el nivel de la educación en la región.

Mientras en 1960 el porcentaje de gente que terminaba la escuela secundaria era del 7 por ciento en América latina y del 11 por ciento en Asia, actualmente los porcentajes son del 18 por ciento en América latina y del 44 por ciento en Asia.

A pesar de que la matrícula en América latina se duplicó en las últimas décadas, la región está quedando rezagada aun cuando se la compara con otros países en desarrollo o de ingreso medio, dice el reporte.

En América latina, los gobiernos están demasiado concentrados en construir escuelas y muy poco preocupados por la calidad de lo que se enseña dentro de ellas. Muchos países -incluyendo la Argentina, Venezuela y Cuba- frecuentemente se niegan a

participar en exámenes internacionales estandarizados, o lo hacen pero luego se niegan a dar a conocer sus resultados.

Algunos de los ejemplos citados en el reporte:

-En el Programa Internacional para la Evaluación de Estudiantes (PISA), un test estandarizado que mide a los estudiantes de 15 años en matemáticas, lenguaje y ciencia, los países latinoamericanos terminaron entre los peores del mundo.

Mientras los estudiantes de Hong Kong, China, promediaron 550 puntos en matemáticas, 510 en lengua y 539 en ciencias; los de Corea del Sur promediaron 542, 534 y 538, respectivamente, y los chicos de Estados Unidos promediaron 483, 495 y 491 puntos, los estudiantes de México, Brasil, Chile, la Argentina y Perú obtuvieron alrededor de 400 puntos, y en algunos casos mucho menos.

-Incluso los estudiantes latinoamericanos de las clases sociales más aventajadas sacaron malos resultados en el examen PISA, "lo que derrumba el mito de que los estudiantes más privilegiados de la región reciben una educación de alta calidad", dice el informe.

-En el examen Tendencia Internacional del Estudio en Matemáticas y Ciencias (Timss), que mide a los estudiantes de octavo grado en matemáticas y ciencia, los únicos dos países latinoamericanos que participaron -Colombia y Chile- terminaron entre los últimos de la lista.

-El Estudio del Progreso en Alfabetización y Lectura Internacional (Pirls), que examina a los estudiantes de cuarto grado en lectura, los únicos dos países de América latina que participaron fueron la Argentina y Colombia. La Argentina terminó en lugar número 30 de 35 participantes, y Colombia, en el 31.

Condenados

Mi opinión: estos datos son trágicos para América latina, porque en la era actual de la economía del conocimiento, los países con sistemas educativos de mala calidad están condenados a largo plazo a un crecimiento más lento.

El éxito económico de China, la India y Europa del Este muestra que los países que apuestan a la calidad de la educación producen bienes más sofisticados y reducen la pobreza mucho más rápidamente que los que producen materias primas o bienes con poco valor agregado.

No estoy sugiriendo que los niños latinoamericanos sean sometidos a demoleedores exámenes de ingreso al jardín de infantes. Sin embargo, los países latinoamericanos podrían, por lo menos, comprometerse a participar obligatoriamente en los exámenes internacionales estandarizados y a divulgar sus resultados. O sea, medirse a sí mismos respecto del resto del mundo y actuar en consecuencia. De otra forma, la mediocridad educativa condenará a los países de la región a quedarse cada vez más atrás frente al resto del mundo.

POST SCRIPTUM: El país latinoamericano que más está retrocediendo en materia educativa es Venezuela, donde Hugo Chávez acaba de anunciar un nuevo currículum dirigido a crear un "hombre nuevo" socialista. Mientras China y la India apuestan a las matemáticas, Venezuela va a enseñar ideología.

Por Andrés Oppenheimer

- - - - -

ARMA MORTAL I

Si uno no sabe de qué trata esta nota, podrá imaginarse alguna coreografía en el "Bailando..." de Tinelli, o quizá, para los más audaces, sea una forma de relacionarse

con su pareja. Sin embargo, para los que ya no tenemos pelo, es un término que dio mucho que hablar en nuestro rugby y en el mundo.

Comenzó hace unos cuarenta años cuando Carlos Villegas comenzó con su introducción en el San Isidro Club. Había aprendido sus rudimentos con "Catamarca" Ocampo, pero, favorecido por un grupo de jugadores comprometidos logró resultados asombrosos.

La técnica de la "bajadita" consistía básicamente en la concentración de los ocho forwards para coordinar su empuje en el scrum y sacar la pelota no por hooking sino por empuje. Para ello las espaldas debían estar paralelas lo más cerca posible del suelo.

El empuje provocaba asimismo un deterioro físico en el pack contrario que iba aflojando con el correr de los minutos. Para que se ubiquen los más jóvenes, en esa época, el scrum era una formación en la que se reponía la pelota en juego, pero a la que los forwards acudían a descansar.

Sólo los pilares "disputaban" con sus oponentes y los hookers, que eran físicamente chicos, se colgaban de los pilares para taconear la "guinda". Las primeras líneas de casi todos los clubes eran famosas porque jugaban juntas por muchos años.

CASI con Farina, Casas y Moore, CUBA con Helguera (o Mato) Juan y Alberto Dumas, Los Matreros con Suárez, Satragno y Soler, que después pasó a Deportiva Francesa para formar con Edy Gold y el mismo Satragno.

San Fernando con Francisquito Angelini, Velázquez y Goya, Liceo Militar con Eyherabide, Appesseche y Llevaría. Belgrano con Philipots, Pancho Gradín y Dayan, Liceo Naval tenía a Stick, Arena y Rapa, y Pucará a Fontán, yo mismo y "Cachi" Carbone.

El SIC fue el primero entonces, que a su fuerte primera línea formada por Arturo Orzabal, "Coco" Rocha y el "Alemán" Insúa le sumó el empuje coordinado de los otros cinco delanteros: Adrián Anthony y Lorenzo Raggio o Díaz Manini o, más adelante, Jaime Rodríguez Jurado en la segunda línea, y Carracedo, Lucke e Iglesias en la tercera.

<http://www.prematch.com.ar/?page=VerNoticia&c=3273>

- - - - -

#### LA ARGENTINA OPULENTA

En Buenos Aires, el 3 de noviembre de 1982, a los 93 años de edad y luego de haber realizado más de 150 proyectos, falleció el más grande y controvertido arquitecto argentino de todos los tiempos -y uno de los más destacados del continente-, Alejandro Gabriel Bustillo...

\* [La Argentina Opulenta.pdf](#) (5 pág.)

- - - - -

#### EN PIÉ DE VICTORIA – por Juan José de la Fuente (XX)

Cuenta mi madre que su padre (es decir me abuelo), solía repetir aquello de: <saber vivir es lo que vale / que vivir cualquiera sabe... > Entendiendo quizás que ese "cualquiera sabe" no es más que el sentido animal de supervivencia. ¡Poca cosa para un don maravilloso como es la vida! Pues que yo sepa señora, señor, nada hicimos por nacer; luego, estamos moralmente obligados a darle sentido y contenido a la vida. O,

como bien escribiera Doña Eladia Blázquez (para la eternidad): ¡Honrar la vida! Valga entonces aquí y ahora la verdad de Perogrullo que: a vivir se aprende andando...

Andar por la vida en pie de victoria, es un camino sin tregua, muchas veces lento, otras rápido, otras a los saltos. / Siempre hemos de seguir andando pues, sentarse indefinidamente a la vera del camino puede ser síntoma de cobardía, de temor, desorientación, o principio de muerte. ¡Hay que seguir siempre adelante! La lucha denodada dará a tu espíritu fortaleza. El andar con esfuerzo continuado hará de ti un héroe cotidiano. Encontrarás siempre incómodas vueltas en la senda elegida que no te permitirán ver más allá. / Ten en cuenta además, que el camino tendrá sus flores, sus espinas, sus frutos por recoger y sus abrojos por quitar y que allá lejos, al final, hallarás posada de descanso. / Si algo te detiene, que no sea para mirar atrás, sino para recobrar el aliento que creías perdido. Para respirar nuevos aires, para brindar a aquellos que lo necesiten: amor, cariño, compasión, entendimiento, comprensión; o el apoyo de tu brazo firme para llevarlos contigo. Y más aún para realizar un hermoso acto de justicia. / No te detengas para contemplar el recorrido hecho, o para contar cuántos obstáculos venciste. No te detengas a pasar las noches entre temores y dudas. No te detengas tampoco porque desconoces el tramo futuro. No gastes tiempo y energía en pensamientos mezquinos, inútiles o negativos. Sigue andando siempre con la convicción de que vas creciendo en SABIDURÍA. Y que tu triunfo, sobre Ti mismo, se manifieste como un canto de AMOR desde el ALMA... con una LUZ de ESPERANZA en tus OJOS... y un resplandor refulgente en tus mejillas que invite a otros a levantarse y seguir tu camino. / Sigue siempre seguro y tranquilo, confiando en que otras vidas bendecirán las huellas de tu paso, porque pasaste por la vida haciendo bien y no pasaste solo. Sigue andando siempre con "FE Y ESPERANZA" y que la huella de tu paso transforme la árida senda en un valle hermoso por el que fuiste sembrando la PAZ al recorrerlo. / Sigue andando siempre con una nota OPTIMISTA y CONFIADO en el MILAGRO, siempre firme, siempre marchando en PIE DE VICTORIA.

Juan José de la Fuente

Fuente: Reflexión elaborada a partir de la respetuosa corrección, y adaptación al formato radial, del texto “Andando por la vida” de autor desconocido recibido por Internet.

=====

## 9. Galería de Imágenes

NIL.

=====

## 10. Calendario de Actividades

17/11: Fiesta del Cadete

22/11: Teatro en la Fragata Sarmiento

24/11: Open Internautic de Match Racing - Vº Fecha

01/12: Fiesta fin de año de Hockey

- 07/12: Lista Mayor en el Liceo
- 08/12: Fiesta fin de año de Tenis
- 08/12: Fiesta fin de año de Rugby
- 14/12: Fiesta de Egreso Promoción LII
- 15/12: Ceremonia de Egreso Promoción LII

=====

11. Contactos Liceanos

Estimado Alejandro, soy Carlos Hasrun de la XIV y estoy viviendo en España desde hace ya un par de años. Me gustaría muchísimo contactarme con los Liceanos de aquí (acabo de leer la nota sobre la reunión que hicieron). Te mando un fraternal abrazo. Carlos.

=====

12. Bolsa de Trabajo y de Servicios

Desearia contactarme con liceanos que operen comercialmente o tengan informacion para comercializar ajo procesado.

Estoy afincado en la ciudad de Tunuyan (Valle de Uco, pcia. de Mendoza) y este año instale un galpon de empaque de ajo. Poseo produccion propia de ajo colorado y chino (o morado), asi como la linea completa de produccion, ya sea en ristra o clasificado en caja o bolsa por calibre. El producto ya esta lista para la comercialización, sin necesitar ningun proceso posterior.

Tambien poseo un pequeño galpon de acopio en Clorinda (Formosa) donde tengo intención de comercializar el producto, como complemento de la comercialización en Mendoza.

A quien pueda interesar el producto o quiera aportar información al respecto, agradeceré se contacten al (011)15-5060-2868, al (02622)15-55-4228 o al mail arte73bis@yahoo.com.ar

Adrian Fernandez (XXXV)

=====

13. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1481 suscriptores -de una base de 1810- de los cuales 81 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 74:

Oficiales: Mario Barilli

XLVI: Federico Lema

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de "missing electrónico", luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Néstor Pampin (XVI), Ricardo Mathé (XXIII), Arturo Sciaroni (XXIV), Gustavo Grosso y Rogelio Sanfeliu (XXVII),

Marcelo Scarpettini (XXXIV) y Fernando Spasoff (XXXVI). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.

=====

#### 14. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”  
[www.cglnm.com.ar](http://www.cglnm.com.ar) - [info@cglnm.com.ar](mailto:info@cglnm.com.ar) - [cglnm1953@hotmail.com](mailto:cglnm1953@hotmail.com)  
Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”  
[www.liceonaval.org.ar](http://www.liceonaval.org.ar)  
Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Armada Argentina: [www.ara.mil.ar](http://www.ara.mil.ar)  
Atención a graduados de liceos navales: [liceanos@ara.mil.ar](mailto:liceanos@ara.mil.ar)

Historia y Arqueología Marítima: <http://www.histarmar.com.ar/>  
Instituto Universitario Naval: [www.inun.edu.ar](http://www.inun.edu.ar)  
Gaceta Marinera (digital): [www.gacetamarinera.com.ar](http://www.gacetamarinera.com.ar)  
Boletín del Centro Naval (digital): <http://www.boletincn.com.ar/>  
Rompehielos A.R.A. “Almirante Irizar”: [www.irizar.org](http://www.irizar.org)

Rugby del Centro de Graduados: [www.lnrugby.com.ar](http://www.lnrugby.com.ar)  
Fútbol del Centro de Graduados: [www.lnfutbol.com.ar](http://www.lnfutbol.com.ar)  
Torneo Interpromociones de Fútbol: [www.torneointerprom.netfirms.com](http://www.torneointerprom.netfirms.com)

#### Promociones

VIII: <http://www.lnm8va.com.ar/>  
XI: [www.undecima.com.ar](http://www.undecima.com.ar)  
XIII: <http://ar.yahoogroups.com/group/latrece>  
XIV: <http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html>  
XV: [www.xvprom.blogspot.com](http://www.xvprom.blogspot.com)  
XVII: <http://groups.msn.com/LNM17>  
XXV: <http://www.xxvliceonaval.8k.com/>  
XXVI: <http://figueirido.net:8000/xxvi>  
XXVII: <http://www.27promocion.com>  
XXXI: [http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL\\_31/](http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/)  
XXXII: <http://groups.yahoo.com/group/32PROM/>  
XXXVI: <http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb>  
XL: [www.xlpromocion.blogspot.com/](http://www.xlpromocion.blogspot.com/)  
XLII: <http://www.promocion42.100megas.com>  
XLIII: <http://ar.geocities.com/xliivirtual/> - [www.xliii.com.ar](http://www.xliii.com.ar)  
XLVI: <http://groups.msn.com/XLVI>  
XLVIII: <http://www.lnmab.com.ar>

Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 15 de Diciembre,

---

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción  
[alejandro@montmollin.com](mailto:alejandro@montmollin.com)

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown” ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVE y será eliminado de nuestra lista de distribución.